

# Höxteraner zielen auf Gold

Bogenschützen aus der Kreisstadt holen in Sennestadt acht Medaillen

Höxter (WB/üke). Das ist eine tolle Ausbeute: Acht Medaillen holen sich die Bogenschützen des Schützenvereins Höxter bei den Bezirksmeisterschaften des Bogensportverbandes NRW in Sennestadt. In Obernbauerschaft sahen die Kreisstädter zudem ab.

## Kommentar

Höxter soll eine Sportstadt werden. Dieses Ziel des am 10. Mai gegründeten Stadtsportverbands beinhaltet Vielfalt. Nicht nur Fußball soll gespielt werden.

Die Bürger sollen die Palette des Sports erleben. Der Stadtsportverband um Chef Roland Merker und Vize Elke Dewender will dabei alle Altersklassen mit ins Boot holen. Es soll etwas geboten werden: Handball, Basketball, Judo, Volleyball, Wassersport,

Leichtathletik und Tischtennis befinden sich aktuell neben Fußball im Programm. Die Vereine setzen mehr denn je auf mehr Aktive.

Die Bogensportler des Schützenvereins sind eine kleine Gruppe. Sie erzielen im wahrsten Wortsinn große Erfolge und holen Medaillen. Junge und Alte trainieren gemeinsam. Höxter als Sportstadt. Die Bogensportler zielen bereits bestens auf dieses Ziel ab. Jürgen D r ü k e